
 
 

 

 



По второму вопросу слушали: 

Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  сделала анализ выполнения плана работы за учебный год 

и летний период. Сказала, что все педагоги  и обслуживающий персонал принимали активное участие в 

оздоровительных мероприятиях в летний период, и особенно отметила работу всего  коллектива по подготовке к 

новому учебному году;  обратила внимание на обновлённую развивающую среду групп, которую ещё предстоит 

воспитателям доработать, но оформлена она уже более современно и соответствует ФГОС ДО.  

Выступили: 

Вчерашняя Н.Н., воспитатель,    предложила считать план работы за 2017-2018 год и летний оздоровительный 

период   выполнен удовлетворительно.  

Решили:  
 Принять анализ работы за 2017-2018 учебный год и летний оздоровительный период удовлетворительно. 

 

Проголосовали: «за» - 5 человек, единогласно 

По третьему вопросу слушали: 

Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  предложила рассмотреть  проект  изменений к ООП ДО 

МБДОУ.  Напомнила, что все сотрудники активно принимали участие в его разработке. 

Выступили: 

Пономарёва Галина Александровна, воспитатель,    предложила принять изменения ООП ДО МБДОУ  без 

изменений, так как рассмотрен и дополнен сотрудниками раннее. 

Решили:  
 Принять к  исполнению ООП ДО с изменениями 

Проголосовали: «за» - 5 человек, единогласно 

По четвёртому  вопросу слушали: 

Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  предложила рассмотреть  проект годового плана работы 

МБДОУ на 2018-2019 учебный год.  Напомнила, что все сотрудники активно принимали участие в его 

разработке. 

Выступили: 

Пономарёва Галина Александровна, воспитатель,    предложила принять проект плана без изменений, так как 

рассмотрен и дополнен сотрудниками раннее. 

Решили:  
 Принять к  исполнению годовой план работы МБДОУ «Детский сад «Родничок» посёлка Батрацкая Дача 

Шебекинского района Белгородской области» на 2018 – 2019 учебный год  

Проголосовали: «за» - 4человека, единогласно 

По пятому  вопросу слушали: 
Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  предложила рассмотреть календарный график  и  учебный  

план на 2017-2018 учебный год.  Напомнила, что все сотрудники активно принимали участие в их  разработке. 

Выступили: 
Пономарёва Галина Александровна, воспитатель,    предложила принять календарный график  и  учебный  план на 

2017-2018 учебный год  без изменений, так как рассмотрен  сотрудниками раннее. 

Решили:  
 Принять к  исполнению календарный график  и  учебный  план на 2018-2019 учебный год МБДОУ «Детский сад 

«Родничок» посёлка Батрацкая Дача Шебекинского района Белгородской области»  

Проголосовали: «за» - 5 человек, единогласно 

По шестому вопросу слушали: 
Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  предложила рассмотреть план проведения 

административных проверок  на 2018-2019 учебный год. Напомнила, чтобы педагоги следили за планом проверок 

и не оказалось неожиданностью их проведение. 

Выступили: 

Выступающих нет. 

Решили:  
 Принять к  исполнению  план административных  проверок на 2018-2019 учебный год МБДОУ «Детский сад 

«Родничок» посёлка Батрацкая Дача Шебекинского района Белгородской области»  

Проголосовали: «за» - 5 человек, единогласно 

По седьмому вопросу слушали: 

Воспитателя  Маслову Лидию Николаевну,  сделала краткий анализ о состоянии работы в ДОУ по 

предупреждению детского дорожного травматизма и предложила проект плана  мероприятий по организации 

работы, напомнила, что он разрабатывался совместно со всеми    воспитателями групп. 

Выступили: 

Пономарёва Галина Александровна, воспитатель,    предложила принять план  мероприятий по организации 

работы по предупреждению детского дорожного травматизма  на 2018-2019 учебный год без изменений. 

Решили:  
 Принять к  исполнению план мероприятий по предупреждению детского дорожного травматизма на 2018-2019 

учебный год. 

Проголосовали: «за» - 5 человек, единогласно 

По восьмому вопросу слушали: 
 



 


